

Signature de convention Des classes de Limoges Métropole participent au projet « ODYSSEE »

Ce matin a eu lieu, dans les locaux de Limoges Métropole, une signature de convention entre Guillaume Guérin, Président de Limoges Métropole, Le Rectorat de l'Académie de Limoges représenté par Jacqueline Orlay Inspectrice d'Académie, La Direction Régionale des Affaires Culturelles représentée par Sophie Lecointe, responsable du pôle démocratisation action culturelle et territoriale et Lara Scarlett Gervais, Présidente de l'Association « Héritage et Civilisation » afin de soutenir et développer le projet « Odysée ».

Lancé en 2019 et porté par l'association « Héritage et Civilisation », membre des clubs français de l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture (UNESCO), le programme « Odysée » permet à différentes classes francophones d'échanger entre elles autour d'une thématique préalablement choisie. Pour l'année scolaire 2021-2022, le thème retenu est celui de l'EAU.

Implanté dans 100 classes à travers 23 pays francophiles, « Odysée » sera décliné sur le territoire de Limoges Métropole par trois classes issues de trois communes différentes : Couzeix, Rilhac-Rancon et Le Vigen. La ville de Limoges participe déjà à ce programme sur le thème des Arts du Feu.

C'est dans un esprit d'échange et de solidarité que ces classes de CM1/CM2 vont partager, via des outils numériques, leur vision de leur patrimoine naturel et de proximité avec d'autres élèves du monde. L'école, lieu d'apprentissage est également un espace d'expression et de développement de la citoyenneté pour mieux appréhender les défis auxquels notre planète est aujourd'hui confrontée. Chaque classe aura également accès à des visioconférences et à un portail numérique sécurisé présentant les projets des autres écoles inscrites à ce programme.

En fin d'année scolaire, un temps de restitution commun à Limoges Métropole et à la Ville de Limoges pourrait être organisé en présence de M. Fadi COMAIR, Président du Programme Hydraulique Intergouvernemental (PHI) de l'UNESCO et parrain de ce projet pilote.